

Fecha 25.08.2010	Sección Negocios	Página 23
---------------------	---------------------	--------------

El beneficio, en la zona fronteriza norte

Canalizan mil 158 mdd a mejorar infraestructura

México ▶ Oscar Granados

El incremento de la violencia en la zona norte del país no ha sido obstáculo para otorgar crédito a proyectos de infraestructura, afirmó Jorge Garcés, director gerente del Banco de Desarrollo de América del Norte.

Reunido con los medios, el directivo comentó que de junio de 2006 a junio de este año, el banco otorgó financiamiento por mil 158.9 millones de dólares a 142 proyectos, de los cuales 45 están en etapa de construcción y cinco más en proceso de diseño o licitación.

Según el directivo, el impacto de los proyectos se manifiesta en 50 plantas de tratamiento de aguas residuales, 18 plantas de potabilización, 66 redes de alcantarillado, 28 redes de agua potable, 16 rellenos sanitarios, 4.6 millones de metros

cuadrados de calles pavimentadas y 457 millones de metros cúbicos de agua ahorrada al año.

“El crecimiento promedio anual del financiamiento es de 16 por ciento entre 2006 y julio 2010, en tanto, el aumento de su cartera de crédito en los últimos 12 meses es de 50 por ciento”, precisó el directivo.

El banco constituido en 1994 para mejorar la infraestructura ambiental en la zona fronteriza, bajo el amparo del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, tiene influencia en Baja California, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Sonora y Tamaulipas, mientras que en Estados Unidos, la entidad financiera opera en los estados de Arizona, California, Nuevo México y Texas.

“Los proyectos contribuyen a mejorar la calidad de vida de más de 12.7 millones de habitantes de la región”, precisó. ■■

